

Presseinformation

Heidenheim, 04. Dezember 2023

Kreissparkasse Heidenheim engagiert sich für ukrainische Kinder und Jugendliche aus den Kriegsgebieten.

Der Verein Heidenheim für Ukraine e.V. erhält 1.000 Euro.

„Wir fühlen noch immer den betroffenen Menschen in der Ukraine, die im Zuge des Krieges so Schreckliches erleben. Mit unserer Spende tragen wir dazu bei, dass die Heranwachsenden - hier bei uns in Heidenheim - eine Auszeit von den unsäglichen Kriegserlebnissen nehmen können.“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.



Edgar Klaiber, Pressesprecher der Kreissparkasse Heidenheim (rechts), überreicht den Vorstandsvertretern von heidenheim-fuer-ukraine.de den Spendenscheck.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:

Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1535
E-Mail edgar.klaiber@skh-heidenheim.de
Web www.skh-heidenheim.de